

Cientos de personas dan la bienvenida al 2024 en la Plaza Castelar

01/01/2024



La población disfrutó de esta fiesta un año más | Nando Verdú.

La carpa de la Plaza Castelar se llenó esta madrugada de cientos de personas que quisieron dar la bienvenida al nuevo año con la gran fiesta organizada por el Ayuntamiento de Elda. Contó con la actuación, como es costumbre, de la Orquesta Vendetta.



La Orquesta Vendetta movió al público | Nando Verdú.

La celebración comenzó a las 23:30 horas y entre los presentes se repartió cotillón y uvas para entrar todos juntos de la mejor forma posible al 2024. Después de las campanadas numerosas personas se fueron acercando y llenando este espacio de la Plaza Castelar.

La fiesta se alargó hasta altas horas de la madrugada, pues el frío no impidió que la ciudadanía disfrutase de la primera noche del año. Unas horas antes, la Plaza Castelar también [se mostró abarrotada para asistir a la San Silvestre](#).

Fuegos artificiales

Por otro lado, a medianoche a lo largo de la ciudad se lanzaron numerosos fuegos artificiales, lo que

hizo que parte de la población se asomara a sus ventanas o saliera a la calle para disfrutar del espectáculo visual.



La Plaza Castelar acogió la fiesta para dar la bienvenida a 2024 | Nando Verdú.